



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
septiembre 10, 2024 @ 10:23 am

Análisis: 'Luna de miel' de Sheinbaum por su triunfo electoral, empañada por la reforma judicial de AMLO

Hace apenas tres meses, Claudia Sheinbaum estaba en su mejor momento, al obtener el mayor recuento de votos, pero los meses siguientes han resultado turbulentos.



Hace apenas tres meses, Claudia Sheinbaum estaba en su mejor momento, al obtener el mayor recuento de votos jamás obtenido en la historia de México para convertirse en la primera mujer presidenta del país.

El peso estaba justo por encima de un máximo de varios años, las relaciones con Estados Unidos eran amistosas y los inversores compartían un optimismo tranquilo de que Sheinbaum podría corregir el rumbo del estilo polarizador de su predecesor y mentor, Andrés Manuel López Obrador.

Los meses desde entonces han resultado turbulentos.

Esta semana, es probable que los senadores aprueben la reforma al poder judicial de López Obrador que, según los críticos, amenaza el estado de derecho del país y corre el riesgo de arruinar su luna de miel incluso antes de que asuma el cargo el 1 de octubre.

En una autoproclamada cruzada para transformar México, López Obrador está usando sus últimos días para impulsar una reforma que requerirá que los jueces, incluso los de la Suprema Corte, sean elegidos por el pueblo. También se espera que reduzca el nivel de experiencia necesario para ocupar puestos judiciales.

[Análisis: 'Luna de miel' de Sheinbaum por su triunfo electoral, empañada por la reforma judicial de AMLO \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)